

## VIVE LE RACCOMMODAGE !

---

Jeunes filles, grâce à l'œil vigilant de vos maîtresses, vos habits, règle générale, ne sont pas déchirés.

En sera-t-il toujours ainsi ?

Lorsque nous entrons dans les familles, un peu à l'improviste, nous découvrons souvent dans les habits de nombreux accrocs. Ce qui surprend davantage, c'est de voir dans la maison deux ou trois grandes jeunes filles qui ne savent pas user de leurs doigts pour rapiécer un peu. On se dit : est-ce paresse ? est-ce incapacité ? La réponse dans tous les cas est défavorable. Qu'on nous demande des renseignements sur la capacité de ces jeunes filles, il faut nécessairement dire : *ça ne sait pas* ou *ça ne veut pas raccommoder*.

Certaines jeunes filles ne souffriront pas de déchirures sur leurs propres habits ; mais, s'agit-il de leurs petits frères, elles ne s'en occuperont pas. La déchirure se fera plus large, plus longue ; même indifférence. Il faudra un ordre de la maman pour les forcer à soigner les hardes de leurs frères.

On aime bien davantage une petite sœur qui